

# Aufatmen in den Ligen-Vereinen

**Autor** Falko Ismer-Werner

**Ligen-Vorschau / Alle SwissWrestling WINFORCE Premium League Wettkämpfe live im Internet / Avant-première de la ligue / Toutes les compétitions de la SwissWrestling WINFORCE Premium League en direct sur Internet**

---

Live im Web (<https://www.crowdcast.io/swisswrestling>) - **Alle Mannschaftskämpfe werden live übertragen!**

Am kommende Wochenende fällt der Startschuss zur diesjährigen SwissWrestling WINFORCE Premium League, eine Woche später beginnen die Kämpfe der 1. Liga in Form eines Winforce-Cups.

Ligenkämpfe unter „Vollschutz“, so könnte man den diesjährigen Beginn der höchsten Schweizer Ringerliga mit den Kampfpaarungen RS Kriessern gegen den RC Willisau Lions und die RR Einsiedeln gegen die RS Freiamt bezeichnen.

Corona geschuldet startet der erste Heimkampf für die Ostschweizer nicht in Kriessern sondern in der Bildstöckli Sporthalle in Oberriet.

Die RR Einsiedeln richtet ihren ersten Kampf wie gewohnt in der Brüel Sporthalle in Einsiedeln aus.

Beide Vereine mussten durch die Pandemie ein zu genehmigendes Corona-Schutzmassnahme Konzept erarbeiten, dadurch wurden die Ostschweizer gezwungen in eine grössere Halle auszuweichen.

Die Einschränkungen sind für die Vereine jedoch weitreichender. So z.B. müssen die Kriesserner drei Zuschauergruppen bilden, zu je max. 100 Personen. Das Gute daran ist, dass dafür auf die Maskenpflicht im Zuschauerbereich verzichtet werden kann.

Einen anderen Weg geht die RR Einsiedeln. Hier sind mehr Zuschauer in der Sporthalle zugelassen, da diese grösser ist. Dafür müssen aber alle Zuschauer durchweg eine Maske, die während der Kämpfe nicht abgelegt werden darf tragen.

Beide Kämpfe starten ab 20:00 Uhr, durch den längeren Einlass sollten Zuschauer mehr Zeit dafür einplanen.

Die Einschränkungen wirken sich auch auf die Gastvereine aus. So hat der letztjährige Mannschaftssieger RS Willisau Lions auf seiner Homepage seinen Fans bereits mitgeteilt, dass es „...Gästefans aus Willisau nicht möglich ist nach Kriessern mit zu reisen“.

Ein erstes Turnierwochenende wurde Mitte August in Kriessern durchgeführt. Dort fanden das Grenzlandturnier für Aktive Mannschaften sowie der Raiffeisencup für Nachwuchsringer statt. Beim Grenzlandturnier trafen damals schon alle 4 Premium Mannschaften aufeinander, Sieger wurde die RS Freiamt. Alle Mannschaften traten dort mit dem vermeintlichen Kader wie auch zur Runde an.

Auch der Schweizer Dachverband versucht alle Ligenvereine, in dieser schwierigen Situation zu unterstützen. So wurde ein Ligen-Streamportal eingerichtet, auf dem die Ligenkämpfe live angeschaut werden können. Dieser Service kostet den Verein nichts. Zuschauer müssen einen kleinen Beitrag dafür zahlen, der den ausrichtenden Vereinen zugutekommt, da diese alle Corona-Massnahmen selber finanzieren, sowie die Zuschauerausfälle kompensieren müssen.

Trotzdem sind alle vier SwissWrestling WINFORCE Premium League Mannschaften froh, dass sie die Möglichkeit des Ligenbetriebs nun erhalten, wäre doch ansonsten das Trockentraining ohne Kämpfe in den letzten Monaten „für die Katz“ gewesen. Die Zuschauer sind jetzt aufgefordert die Schutzmaßnahmen anzunehmen und einzuhalten, damit die weiteren Kämpfe auch in diesem Umfeld ausgetragen werden können.

Live im Web (<https://www.crowdcast.io/swisswrestling>) - **Alle Mannschaftskämpfe werden live übertragen!**

--- Traduction rapide en langue française (deepl.com) ---

En direct sur le Web (<https://www.crowdcast.io/swisswrestling>) - Tous les combats d'équipe seront diffusés en direct !

Le week-end prochain, le signal de départ de la ligue SwissWrestling WINFORCE Premium League de cette année sera donné, et une semaine plus tard, les combats de la 1ère ligue commenceront sous la forme d'une Winforce Cup.

Les combats de la Ligue sous "protection totale", c'est ainsi que l'on pourrait décrire le début cette année de la plus haute ligue de lutte suisse avec les combats de couple RS Kriessern contre les Lions du RC Willisau et RR Einsiedeln contre le RS Freiamt.

Grâce à Corona, le premier match à domicile des Suisses de l'Est ne commencera pas à Kriessern mais dans la salle de sport Bildstöckli à Oberriet. Comme d'habitude, le RR Einsiedeln organisera son premier combat dans la Brüel Sporthalle à Einsiedeln.

En raison de la pandémie, les deux clubs ont dû élaborer un concept de protection Corona qui a dû être approuvé, ce qui a obligé les Suisses de l'Est à déménager dans une salle plus grande.

Cependant, les restrictions sont plus importantes pour les clubs. Par exemple, les Kriessern doivent former trois groupes de spectateurs, chacun avec un maximum

de 100 personnes. L'avantage est que l'obligation de porter un masque dans la zone des spectateurs peut être levée pour cette raison.

Le RR Einsiedeln prend un chemin différent. Ici, plus de spectateurs sont autorisés à entrer dans la salle de sport, car elle est plus grande. Cependant, tous les spectateurs doivent porter un masque tout au long du combat, qui ne doit pas être enlevé pendant les combats.

Les deux combats commencent à partir de 20h00, d'autant plus que les spectateurs devraient prévoir plus de temps pour l'entrée.

Les restrictions concernent également les clubs d'invités. L'équipe gagnante de l'année dernière, les Lions de Willisau, a déjà informé ses fans sur sa page d'accueil que "...les fans invités de Willisau ne sont pas autorisés à se rendre à Kriessern".

Un premier week-end de tournoi a eu lieu à Kriessern à la mi-août. Le Grenzlandturnier pour les équipes actives et la Raiffeisencup pour les jeunes lutteurs y ont eu lieu. Au Grenzlandturnier, les quatre équipes de pointe se sont rencontrées à cette occasion, le vainqueur étant le RS Freiamt. Toutes les équipes s'y sont affrontées avec l'équipe présumée ainsi que pour le tour.

L'organisation faîtière suisse tente également de soutenir tous les clubs de la ligue dans cette situation difficile. Un portail de streaming de la ligue a été mis en place, où les matchs de la ligue peuvent être suivis en direct. Ce service ne coûte rien au club. Les spectateurs doivent payer une petite contribution, qui profite aux clubs organisateurs, car ils doivent financer eux-mêmes toutes les mesures de corona et compenser la perte de spectateurs.

Néanmoins, les quatre équipes de la SwissWrestling WINFORCE Premium League sont heureuses d'avoir maintenant la possibilité de diriger la ligue, car sinon l'entraînement sec sans combats des derniers mois aurait été "pour rien". Les spectateurs sont maintenant appelés à accepter et à respecter les mesures de protection afin que les prochains combats puissent également se dérouler dans cet environnement.

En direct sur le Web (<https://www.crowdcast.io/swisswrestling>) - Tous les combats d'équipe seront diffusés en direct !